



Weekly Report Niigata



2008～09 年度
国際ロータリー会長

李 東 建



2008～09 年度
新潟ロータリー会長

柴 田 史 郎

新潟 RC 3 月第 4 例会 (2009.3.24) No.2793

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 柴田 史郎会長挨拶

本日は、明訓高校のインターアクトクラブの皆さんをゲストにお迎えしました。

私共新潟ロータリークラブで支援・指導をしているクラブです。創立は1965年ですから、アメリカのメルボルン高校に初めてインターアクトクラブが出来てから、僅か3年後のことです。大変歴史のあるクラブです。

これから、学生諸君のパフォーマンスを拝見できることになっています。

丁度良い機会ですのでインターアクトクラブについて、総論的におさらいしたいと思います。

インターアクトクラブのメンバーは14歳から18歳までの青少年です。活動の目的は、1)メンバーのリーダーシップの力を伸ばし、2)地域社会に貢献する活動を行い、他者を助け他者を尊重することを学び、3)国際理解と親善を推進する、などです。

全世界で1万1千以上のクラブと、25万人の会員が居り、新潟県でも12の高校がインターアクトクラブを有しています。

我々ロータリークラブ会員にとってインターアクトクラブを支援することにより次のようなプラスの面が考えられます。すなわち、1)私共が青少年の模範として存在すべきであることが自覚される、2)青少年と大人という年代間のギャップを埋める効果が期待される、3)インターアクトの奉仕活動をRCが支援することにより、RC自体の活動状況も社会的に認知される、4)インターアクトを指導する中で逆にRCが賦活化される、5)将来のロータリアンを育てることが出来る、などです。

ご他聞にもれず、会員数の減少などいろいろ問題も抱えていますが、よりよい方向に進むように今後も支援を続けていきたいものです。

(3) 新潟明訓高校 IAC メンバーのパフォーマンス
マジック、ピアノ、バイオリン、ギター、

(4) 委員会報告

宇尾野 隆 RA 委員長

4月15日 妙高パインバレーにて開催される
RA 地区協議会のご案内

(5) 佐野克也君退会挨拶

(6) 幹事報告 (山田 隆一幹事)

- ・ロータリーレートが4月1日より1ドル90円より98円に変更となります。
- ・例会終了後 次年度委員長を対象として5階「朝日の間」に於いて PETS 報告会を開催致します。

(7) 会員スピーチ「知っとこ! LNG」

日本海 LNG(株)代表取締役 菊池武人 君



3月31日の例会予定

卓話「テレビ受信センター業務について」

総務省新潟県テレビ受信者支援センター長

牛 腸 吉 雄 氏

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>